

AWDI

Kerjasama Strategis ICITAP dan Lapas Karanganyar dalam Verifikasi dan Peningkatan Sarana Keamanan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.AWDI.OR.ID

Dec 17, 2024 - 10:09



CILACAP, INFO_PAS – Lapas Karanganyar menerima kunjungan penting dari

International Criminal Investigative Training Assistance Program (ICITAP) dalam rangka verifikasi peningkatan kapasitas serta penyerahan donasi perlengkapan sarana keamanan. Kunjungan ini merupakan bentuk dukungan ICITAP untuk membantu memperkuat standar keamanan dan pelayanan di Lapas Karanganyar, Senin (16/12/24).

Rombongan ICITAP tiba di Lapas Karanganyar dengan pendampingan dari Kasubbag Tata Usaha, Kasi Administrasi Keamanan dan Ketertiban, serta Kasubsi Keamanan. Mereka disambut hangat oleh jajaran pejabat struktural Lapas Karanganyar. “Kami sangat menghargai kehadiran ICITAP, yang tentunya akan menjadi langkah positif dalam upaya meningkatkan fasilitas keamanan dan kualitas pelayanan kami,” ungkap salah satu pejabat struktural.

Kegiatan diawali dengan sesi diskusi mendalam antara tim ICITAP dan jajaran struktural Lapas Karanganyar. Dalam pertemuan ini, dibahas sejumlah aspek strategis, mulai dari peningkatan kapasitas petugas, evaluasi prosedur keamanan, hingga optimalisasi pengelolaan fasilitas keamanan yang telah tersedia. “Bantuan yang kami berikan diharapkan mampu memberikan dampak nyata dalam upaya meningkatkan keamanan dan layanan di lapas,” ujar perwakilan ICITAP.

Setelah diskusi, rombongan ICITAP meninjau beberapa fasilitas utama di Lapas Karanganyar. Lokasi pertama yang dikunjungi adalah ruang konseling, di mana petugas menjelaskan proses rehabilitasi dan program pembinaan bagi warga binaan. Selanjutnya, tim mengunjungi ruang kunjungan untuk melihat langsung fasilitas interaksi antara warga binaan dengan keluarga mereka. Kunjungan berlanjut ke control room, pusat kendali keamanan yang dilengkapi teknologi modern untuk memantau seluruh aktivitas di area lapas secara real-time.

Rangkaian kegiatan ditutup dengan supervisi ke ruang perlengkapan Tim Tanggap Darurat (TTD), di mana tim ICITAP memastikan kelengkapan dan kesiapan perlengkapan donasi yang telah diserahkan sebelumnya.

Kunjungan ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama antara Lapas Karanganyar dan ICITAP dalam rangka meningkatkan profesionalisme petugas masyarakat serta kualitas pengelolaan keamanan lapas secara menyeluruh.